
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da Estância Turística de Joanópolis 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 27/2009 
 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício junto a esta 
r. Edilidade, usando de suas atribuições legais, indica que seja empreendida celeridade na 
elaboração do Projeto, dispondo sobre o Plano de Carreira dos servidores públicos municipais 
e, sequencialmente, no seu envio à este Poder Legislativo. 

 
J U S T I F I C A T I V A 

  
Cuida-se de medida necessária à valorização dos profissionais 

que atuam na municipalidade e, uma vez incentivando-os com remuneração condigna, 
condições adequadas de trabalho, valorização de seu bom desempenho, dentre outras 
vantagens, pressupõe-se maior dedicação às tarefas, o que somente virá acrescentar para o 
bom andamento dos trabalhos nos setores públicos deste Município. 

  
Demais considerações serão desenvolvidas em plenário. 

 
Joanópolis, 20 de fevereiro de 2009. 
 
 
 
          Ary Aparecido de Oliveira 

                  Vereador  
 



     Prefeitura da Estância Turística de 
Joanópolis 
Ofício Gab nº 172/09 

 
Joanópolis, 02 de abril de 2009 

   
Senhor Presidente: 

              
Em atenção as indicações de nºs 27, 28 e 29/2009, de autoria do 

vereador Ary Aparecido de Oliveira: 
 
Indicação nº 27/2009 – Esta questão é de fundamental importância ao 

servidor público e merece um tempo maior para estudo do assunto. Julgamos necessário 
dividir em duas etapas, sendo a primeira a Reorganização Administrativa e a segunda o Plano 
de Carreira, para obter uma maior participação do legislativo. Estaremos no aguardo de 
sugestões nos próximos sessenta (60) dias, sendo que, após este período, estaremos 
finalizando a primeira fase e encaminhando o Projeto para aprovação do Legislativo. 

 
Indicação nº 28/2009 – Agradecemos a indicação do nobre vereador e 

informamos que esta indicação vem de encontro a expectativa do Executivo. Estamos 
elaborando o projeto de lei para análise e aprovação do Legislativo. 

 
Indicação nº 29/2009 – Esclarecemos não ser possível atender a 

indicação do nobre vereador no que diz respeito a aquisição do referido veículo. Quanto a 
indicação para pulverização, estamos verificando junto a Vigilância Sanitária. 

 
 Na oportunidade reafirmamos protestos de estima e consideração. 
 
    Atenciosamente, 

 
 

João Carlos da Silva Torres 
Prefeito Municipal 

 
 

Excelentíssimo Senhor 
Luiz Marcelo Costa 
Presidente da Câmara Municipal Joanópolis – S.P.        


